



2 Pièces

44 m²

Réf. W-02XZHP

2 130 €

Paris 15^{ème}

Appartement à louer (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le 15^e arrondissement de Paris, à quelques pas de la rue de Vaugirard et du parc Georges-Brassens, cet appartement de 44 m² offre un équilibre parfait entre confort et sérénité. Dès l'entrée, vous serez accueilli par un espace de vie lumineux et chaleureux, idéal pour partager des moments de convivialité. Le séjour s'ouvre sur une terrasse qui vous invite à profiter d'un magnifique jardin privatif de 90 m² en jouissance exclusive, un véritable havre de paix en plein cœur de la capitale. L'agencement optimisé de l'appartement comprend également une chambre confortable et bien agencée, ...

Located in the 15th arrondissement of Paris, just a few steps from Rue de Vaugirard and Georges-Brassens Park, this 44 m² apartment offers the perfect balance between comfort and tranquility. Upon entering, you are welcomed into a bright and inviting living space, ideal for sharing moments of conviviality. The living room opens onto a terrace, leading to a stunning 90 m² private garden, offering a peaceful retreat in the heart of the city. The apartment's optimized layout also includes: A cozy, well-designed bedroom A functional, independent kitchen A bathroom with a bathtub A separate WCA hallway ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

